
2016～2017年度 No.1

　第 　6　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○ ×  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

○ ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○ ○  L 氷田孝  委員 ×  L 黒井朝久  委員

○ ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

× ○  L 吉橋すみれ 委員 ×  L 山本憲一  委員

○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

複合　国際大会委員会

○ Ｌ中嶋文夫　副委員長

○ × Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

3

議事

次回開催日について

閉会の挨拶　　　

ガバナー挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　村木ガバナー

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里委員長

出席オブザーバー　　　　　複合地区国際大会委員会　副委員長　L中嶋文夫

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 根岸久美子

　２０１６年１０月２１日　金曜日　　　　１５ 時　４５ 分　～１７ 時 ３０ 分

　キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

　OSEALは三週間後に開催します。あと２回の委員会を残すのみですので、今
日はかなり細かいところまで詰めていきます。あと、シカゴの件もありますのでよ
ろしくお願いいたします。

　いよいよ香港も迫ってまいりました。複合から毎年皆様方にお願いしているこ
とがあるのですが、今回ジャパンレセプションは幹事団が対応します。

　国際会長晩餐会に参加希望者についてはまだ空きがあります（A地区として15
名程度ですぐ埋まってしまうと思いますが）、案内はこれから出るという事ですの
で、希望者はガバナーに申し出てください。

村木地区ガバナー

 L 諸見里清　委員長

 L 藤田幸直  副委員長

 L 根岸久美子　副委員長

 L  江森陽子  委員

 L  長瀬功依  委員

 L 下川浩　ＳＰＡ

 L　　　　           委員

Ｌ阿久津隆文　委員長

Ｌ御厨正敬ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事

ガバナー挨拶　        

委員長挨拶

出席オブザーバー紹介

　ガバナー晩餐会いろいろ大変だと思いますが、ぜひがんばって頂きたいと思
います。

審議経過事項の概要

　他の会合と重なったため欠席されました

キャビネット報告事項



議　　　題

4

5

　登録料の入金締切は10月末になっておりますので、今現在60名分の入金を
確認しています。半分が未入金ですので、皆さんの担当の各ﾘｼﾞｮﾝの未入金の
方に働きかけて頂きたい。（集金できない部分は、委員会の負担になってしまい
ます。非常に重要ですのでよろしくお願いします。

　　・大会キットの受取り文書については、10月20日にキャビネットから発送済み

　当委員会のOSEAL参加人数１１名、内、13日閉会式までの参加は10名。委員
会としては閉会式も参加する（閉会式場と空港が近い）ので、朝チェックアウト
し、荷物を持って閉会式場に来るようにして下さい。

・OSEAL分担表で国内で準備する案件と当日の内容の説明

・腕章は発注済みで11月4日に配布しますのでOSEALに各自持参してください。
（シカゴでも使うので無くさないようにして下さい）

・参加者名簿がしっかりしていないと席次表を作成できませんので、それを確定
するために28日に急きょ予定がつく人に集まって頂きたい。

・ランチョン用紙は発注済みなので、4日にみんなで製作します。

No.2

審議経過事項の概要

　出来れば130人以上の方に参加頂きたいと思っていますのでその点もアプ
ローチよろしくお願いします。

・ガバナーより、B地区C地区の晩餐会にスタンド花の贈呈の準備をするよう要
請がありました。（今回は相互の表敬訪問がありません）国内から清水副委員
長を通して準備しています。　しかしスタンド花に添える縦型のボードが香港は
無いため、日本で手配して持参するかどうか横書き（ローマ字表記）で我慢して
もらうか検討の必要があります。

　・晩餐会の横断幕の見本を見て説明。　ホテルの宴会場ではないので、少し小
ぶりになります。（11月4日に受け渡す）

・10月20日現在参加者名簿を基に説明。9月末の段階で80数名で、その後電話
等で働きかけたところ、今日現在も増えて127名となっています。

　委員会としても、他に日本から持参するものが多いので出来ればローマ字表
記にしてもらって現地調達にしたい。木札を日本から持参する場合は、BCのホ
テルに誰かが持参する必要があります。

　②協議事項

　１、ガバナー晩餐会参加状況と入金確認の件

キャビネット報告事項　　　　　　　　　　　　　　　　　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事　　L御厨正敬

　ガバナー公式訪問が終わり、パレード一色となっております。29日は寒くなるよう
ですが、雨が降らないことを祈っております。ひとつご協力をお願い致します。

議事

（１）第55回　OSEALフォーラム(香港）2016年11月10日〜13日　の件

　①　報告事項

　２、会場状況その他

　３、OSEALスケジュール及び分担表

・持込用の酒は小倉副幹事に依頼済みで、11月4日に小倉Lから日新物産に配
達して頂きます。（香港国内への持ち込み制限を確認する必要あり。）

・プラカードは長瀬Lに作成を依頼し、１１月４日に担当者に渡し、開会式に担当
者が持参します。

・当日のスケジュールと分担の説明

　　席取りはインターナショナルショーの関係で早く行う必要があります。10時30
分にAWE入口に全員集合します。会場が広いので会場全体図のGround Level
のEast Entrance に車止めがあります。そこに集合します。（3時過ぎに出発する
ときもここに集合し、バスまで移動します）



議　　　題

　・当委員会からは14名（委員長以外13名でしたが氷田Lがクラブから参加する
ため12名となります。）

No.3

審議経過事項の概要

・ゴルフ及びその前後の予定の時間を考えると（インアウト同時スタート不可の
ため）１０組が限度と考えます。

・村木ガバナーからは330-Aとして200人参加してほしいという話があります。か
なり厳しい数字と思いますが、１１月２５日の委員会で国際大会について委員会
として抜本的にどのように動いていくかどうアプローチをしていくか等を検討した
いと思っています。

　シカゴは遠いのでツアー料金も高くなる、旅行代理店については、皆が行ける
ようなリーズナブルな提案もお願いしています。

　１月にはツアーパンフレットも出してもらう。早めに告知をして早めに募集する
ことを行わないと200人は厳しいです。

・ガバナーはその前の予定があるため最終組で参加します。

・中村国際理事はMDで対応する。座席は２席用意し、来所のタイミングでご挨
拶頂く（ドネーションも頂きます）

・式次第原案の説明を行い検討を行った。ライオンダンスに１３万円位かかるの
でドネーションとして１５万円を目標としたいです。

　終了前のアナウンスを清水副委員長が行ったときに副幹事団と委員会メン
バーは、出口に集合して参加者をお見送りします。

　撤収が済んだあと、徒歩1分位のドイツレストランで慰労会を行います。

＊早く来る方への控室がない。（椅子を用意できるか交渉する。）

＊持込用の酒はバーカウンターで用意し、委員会メンバーがどんどん配る。有
料の酒もバーカウンターで用意する。説明書きを席に置き、司会者が説明する。

＊晩餐会で一番赤字の出る原因は飲み物なので、なるべく持込用の酒を飲ん
でもらうようにする。

＊ガバナーから晩餐会参加者にお土産があるかどうか確認します。

　③ゴルフ場はシカゴから遠いためバスをチャーターしています。

　④今後の行動について

（３）その他

　①10月29日薬物乱用防止大パレードについて

（２）第100回　国際大会（国際協会創立100周年記念大会）の件

　①早期登録の案内文書の確認、１１月１日に送信します。

　②シカゴ大会参加用プロモーションビデオ作製の件

　臨時キャビネット会議で放映後DVDにダビングして諮問委員会や各クラブへ貸
し出して放映してもらうことも考えています。

　裏面に主な日程を記載してありますのでご確認お願いします。

　極東アジア課長のマークヨシコさんとコンタクトが取れ、協力してくれることに
なったため、現在シカゴで国際本部とLORRY S'へ出向いてビデオ撮影を行って
います。

＊配った飲み物の空グラスを回収することも考える

　１月の臨時キャビネット会議で放映するビデオ作製したいので準備していま
す。

　６時過ぎ頃に副幹事団も集まっていただき入口でお迎えして頂きたい。

・当日の分担等について御厨副幹事から説明がありました。



議　　　題
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　当委員会は沿道応援部会に所属し、11時30分に丸の内中通り第5テント前明
治生命ビル前に集まっていただき、緑のジャンパーを支給しますので着ていた
だきます。

・ジャパンレセプションについて各MDで2名が受付等の各種手伝いをします。そ
れについて今月末の議長会で公表されますが、森副委員長にVIPのアテンドを
お願いしたいという事になりましたので、よろしくお願いします。

　沿道応援のライオンズクラブメンバーに対して歩道を占拠しないように誘導し
ます。（店舗前に固まらないように）

　　パレード後に、メンバーが着けていたリストバンド、旗等を捨てていかないよ
うに注意します。（ごみは絶対に残さないことです）

　終了後の打ち上げ会場には200人が入れる場所をご用意してあります。

・国際会長晩餐会の応援も各MD2名という事ですが、準地区に降りてくるかどう
か又連絡します。

　25日に各委員長・副委員長に出席して頂き確認していただく事になっていま
す。

審議経過事項の概要

　②OSEAL 11日ジャパンレセプションについて、複合中嶋副委員長より

　Ｌ　　吉橋すみれ

　いよいよ期日が迫ってまいりました。始まったころはまだまだと思っていました
があと２０日間です。香港には皆さん病気をしないようにして万全の態勢で行き
たいと思います。皆さん役割分担もありますが、１２日も色々な行事があります
のでオブザーバーで参加できますので出られるからは参加していただきたいで
す。

　２０１６年１０月２８日　金　曜日　　　１５時００分　～１７時００分　

日新物産　７階　　会議室　　

次回開催日について　　　　　　　　　　　　　　　　　下記に記載

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L 藤田幸直

No.4


